

PEMDES

Danlanud Sultan Hasanuddin Pimpin Apel Khusus Dalam Rangka Tahun Baru 2025

Ahmad Rohanda - PEMDES.WEB.ID

Jan 2, 2025 - 18:14



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., memimpin apel khusus tahun baru 2025, yang diikuti seluruh personel mulai Kepala Dinas, Kepala Satuan Kerja dan para Perwira, Bintara, Tamtama serta Pegawai Negeri Sipil (PNS) Lanud Sultan Hasanuddin, bertempat di Apron Galaktika Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar,

Kamis (2/1/2025).



Pada pelaksanaan apel khusus yang diikuti seribu lebih prajurit Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau) Marsekal TNI M. Tonny Harjono, S.E., M.M. Dalam sambutan tertulisnya, Kasau Menyampaikan ucapan selamat tahun baru 2025 kepada seluruh prajurit TNI AU. "Saya selaku Kepala Staf Angkatan Udara menyampaikan selamat tahun baru 2025 kepada seluruh prajurit TNI Angkatan Udara dimanapun bertugas dan berada. Semoga di tahun 2025 ini kita semua dalam lindungan Tuhan Yang Maha Esa dalam menjalankan tugas kepada bangsa dan negara," ujarnya.

Lebih lanjut Kasau menyampaikan bahwa tahun 2024 adalah tahun yang penuh dinamika dan tantangan. Namun, dengan semangat juang dan profesionalisme yang tinggi, TNI AU telah berhasil menutup tahun 2024 dengan capaian yang positif. "Salah satu capaian internal yang membanggakan dan patut kita sukuri

bersama adalah keberhasilan TNI Angkatan Udara dalam mencapai zero accident sepanjang tahun 2024 ucapnya,” ungkapnya.

Menurut Marsekal TNI Tonny Harjono, TNI Angkatan Udara turut berkontribusi aktif dalam berbagai kegiatan, seperti mendukung suksesi kepemimpinan nasional, melaksanakan pengamanan Pilkada serentak, serta melaksanakan misi penanggulangan bencana di berbagai lokasi terdampak, di seluruh Indonesia. “TNI Angkatan Udara turut berpartisipasi dalam bidang kemanusiaan, seperti melaksanakan operasi air dropping di Gaza dan mengirim bantuan kemanusiaan dalam rangka pemulihan dari dampak Badai Kristine di Filipina. Termasuk terus berperan serta dalam misi perdamaian dunia,” katanya.

Kasau menambah bahwa TNI Angkatan Udara juga terus memperkuat diplomasi pertahanan matra udara melalui operasi dan latihan bersama angkatan udara negara sahabat, seperti patroli terkoordinasi Malindo Siri II, Pitch Black, dan Super Garuda Shield. “Saya mengucapkan terima kasih dan menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh keluarga besar TNI Angkatan Udara, atas dedikasi dan integritas yang telah ditunjukkan selama ini,” jelasnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya Kasau mengajak seluruh prajuritnya untuk terus meningkatkan semangat, integritas, dan dedikasi dalam upaya bersama menuju TNI Angkatan Udara yang Adaptif, Modern, Profesional, Unggul dan Humanis. (Pen Hnd)